

Forums pour l'entourage

Mon fils de 19 ans fume des joints

Par Profil supprimé Posté le 04/10/2018 à 06h08

Mon fils de 19ans frequente depuis qqs mois des copains pas frequentables qui fume des joints .Il y passe tous ces week-end et ses soirée, et depuis qqs jours il est parti habite chez eux car on s'est disputé. Il est très agressif il ne veux rien ecouter de ceux qu' on lui dit c'est affreux.De plus il a du travail qu'il risque de perdre mais il ne veux rien entendre.

Je ne sais plus quoi faire pour le faire reagir j'ai tellement peur...

2 réponses

Moderateur - 05/10/2018 à 13h08

Bonjour Antaym,

Votre fils préfère ses copains et fumer des joints plutôt que de vous écouter. Il devient très agressif lorsque vous lui parlez alors il faut peut-être calmer le jeu de votre côté.

Il y a quelque chose qu'il ne veut pas entendre de votre part et sans doute ne veut-il pas être "contrôlé" par vous. Il revendique une certaine forme d'autonomie de choix et, même si ce sont aujourd'hui les mauvais choix, il est peut-être important qu'il passe par cette phase.

Dire "non" et prendre son autonomie est même plutôt "bon" signe en temps normal à cet âge-là. De votre côté je vous engage à prendre acte de son choix et à essayer de moins mettre l'accent sur sa consommation mais plus sur la responsabilité qu'il a de lui-même. Il a fait le choix de partir donc de s'assumer. Reconnaissez ce choix, validez-le et tirez-en les conséquences pour qu'il se confronte mieux à lui-même et aux conséquences de ses actes. C'est comme cela qu'il a des chances de mûrir. Bien plus que si vous essayez de lui dire ce qu'il doit faire.

A la rigueur, déclarez-vous désormais "incompétente" pour résoudre ses problèmes. Cela peut vous soulager et le soulager. Mais n'oubliez-pas évidemment de continuer à lui dire que vous l'aimez, que vous êtes inquiète pour lui et que s'il a besoin d'aide vous êtes là. Il se peut qu'il vienne bientôt vous demander conseil.

Il consomme depuis quelques mois une drogue dont la plupart des jeunes se débarrassent au bout de quelques années, au fur et à mesure qu'ils entrent dans les responsabilités. En appuyant le fait qu'il est responsable de lui-même vous irez sans doute dans le sens qu'il abandonne ou contrôle mieux sa consommation.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 07/10/2018 à 15h39

Merci de votre réponse.Je lui envoi beaucoup de message pour lui dire que je l'aime et que je suis la pour l'aider si il a besoin mais il est tres égoïste il se fou de tout .

J'ai appris qu'il ne faisait pas que consommer et qu' il s'etait fichu dans une sacré merde .

Et la j'ai plus le choix je dois faire intervenir les gendarmes. Il gache sa vie avec des fréquentations qu' il n'avait pas avant .

Il est en aaprentissage depuis 3 ans bientot 4 et la il veut tout lâcher pour rester avec ses "potes" .De plus il est le seul a avoir le permis et une voiture alors il fait le taxi et pire encore .

Il est trop fier pour revenir vers moi trop renfermé sur lui même il n'ecoute plus personne mais ses anciens amis et sa cousine avec qui il s'entendait super bien , je pense qu' ils lui ont complètement retourné le cerveau .Il est influencable .

Merci de votre aide